

Article paru le 23 octobre 2017

## Environnement. Collecte de déchets chimiques

EcoDDS, éco-organisme qui encourage le tri, la collecte et le traitement des déchets chimiques poursuivait samedi, sur le parking du magasin Leroy Merlin à Guipavas, sa tournée de collecte des déchets des particuliers. Ceux-ci étaient invités à venir déposer leurs pots de peinture, mastics, colles, pesticides et produits de cheminée usagés.

Des animateurs étaient présents lors de la collecte. Leur objectif : rappeler les bons gestes pour la protection de notre environnement. Jérôme Hary : « Nous reprenons tous les déchets chimiques qu'on peut retrouver dans une maison. Qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu, ceux-ci peuvent en effet présenter un risque pour la santé et l'environnement. Ils ne doivent pas être jetés dans les canalisations ni dans les poubelles classiques, mais ramenés en déchetterie ou lors d'opérations de collecte ponctuelle comme celle-ci. »

**Une collecte réussie**  
Alison et Nathalie Crepet, animatrices, qui avaient distribué des flyers samedi, en ont profité pour poser des questions aux personnes venues déposer des déchets : « Ce petit questionnaire a permis de nous renseigner sur leurs habitudes de tri et leur façon de stocker leurs déchets. Certains ont

fait 20 km pour venir nous voir !

Une synthèse sera faite puis exploitée par Eco DDS. »

En fin de journée, Jérôme Hary a pu dresser un bilan de la journée : « La collecte a été bonne puisque nous avons trois bacs de peinture et assimilés, deux bacs de phytosanitaires, deux bacs de solvants et un bac d'aérosols. Tout cela va partir vers Briec, où se situe une plateforme de traitement. »



Alison Crepet, Jérôme Hary et Nathalie Crepet ont animé toute la journée cette collecte de déchets chimiques.